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MIRANDO MAS ALLA DE LA TORMENTA Y ENTRANDO A UN NUEVO 

TERRITORIO ESPIRITUAL 

 

 

Mateo 14:22-33 
 

Jesús fue a orar solo porque sabía que tenía que hacer un milagro y seguir enseñando a sus 

discípulos. 

El Espíritu Santo en él, le había echo sentir que era el momento de hacer otro milagro. 

Ya había alimentado a cinco mil. Ahora el tenía que enseñar a los discípulos qué se necesitaba para 

hacer un milagro. 

La barca estaba aproximadamente a una milla y media de la orilla, (2 kilómetros aprox. aprox.) y 

azotada por los vientos. 

Jesús entonces vino a ellos a entrar en la barca, y al parecer quería enesñarles algo. Eran entre las 3 

a 6 de la mañana. Los Romanos dividían la noche en cuatro vigilias  

Pedro entonces confiando en hacer lo mismo que su amigo Jesús, empieza a caminar sobre  el 

agua. Job 9:8 “El solo extendió los cielos, y anda sobre las olas del mar” 

 

Al sacar la mirada de Jesús, empezó a hundirse. 

Jesús le dice: Hombre de poca fé, porqué dudaste. 

 

La duda es el peor enemigo de la fé. 
 

Duda = APOREO. 

Estar sin camino o derrtotero. Juan 13:22 “Entonces los discípulos se miraban unos a otros, 

dudando de quién hablaba.” 

Duda = DISTAZO.  

Pararse entre dos caminos en incertidumbre. Verso 31. 28:17 “Cuando le vieron, le adoraron, pero 

algunos dudaban. 

Duda = METEORIZO. 

Vacilando entre dos caminos ó pensamientos. 

Tener la mente llena de duda ó ansiedad. Lucas 12:29 “ Vosotros, pues, no os preocupéis por lo 

que habéis de comer, ni por lo que habéis de beber, ni estéis en ansiosa inquietud. 

Duda= DIAKRINO. 

Vacilando entre dos pensamientos por falta de fé. Santiago 1:6 “Pero pida con fé no dudando nada, 

porque el que duda es semejante a la onda del mar, que es arrastrada por el viento y echada de una 

parte a otra. 

 

Otro enemigo de la fé es el desconocimiento de la palabra o de Jesús. 
Oseas 4:6 “Mi pueblo fué destruido porque le faltó conocimiento.” Isaias 5:13 “ Mi pueblo fue 

llevado cautivo, porque no tuvo conocimiento.” 

 

 

MUCHOS NO HEMOS ENTRADO EN TODO LO QUE DIOS HA PREPARADO 
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ESPIRITUALMENTE PARA SU PUEBLO. 

 

“Cosas que ojo no vió ni oido oyó, ni han subido en corazón de hombre...” I Cor. 2:9 

 Algunas personas tienen la idea de que todo lo que Dios puede hacer el hombre ya lo ha visto. 

Pero eso no es así. 

 

Antes de entrar en todo lo maravilloso que Dios a preparado para su pueblo debemos tener un 

“progreso, un adelanto decisivo, dramatico en el conocimiento y comprensión de su Palabra. 

“Breakthrough”. 

 

Este conocimiento espiritual, este adelanto en el conocimiento vendrá cuando empecemos a operar 

en el poder del Espíritu Santo. 

 

Dios quería que Pedro entrara en ese nuevo territorio espiritual. El lo hizo hasta que saco la mirada 

de Jesus y la puso en las circunstancias. 

 

Dios no quería que Pedro limitara lo que el deseaba hacer ese día. 

 

Dios no quiere que tu limites lo que tu deseas hacer en tu vida. 

 

Dios quiere que tu mires más alla de tus propias tormentas, tus propios problemas, tus propias 

limitaciones, y mires a un nuevo nivel de crecimiento espiritual. 

 

Cuando lo alcanzes, debes levantarte y ocupar el nuevo teritorio espiritual, tal como Pedro caminó 

sobre las aguas. 

 

Entrar a un nuevo teritorio espiritual de fé, no es fácil. 

 

Empezarás a creer que Dios suple tus finanzas, tus necesidades. Un nuevo trabajo, un aumento de 

sueldo, un mejor matriminio, etc. 

 

Empezarás por la fé a permitir que los dones del Espíritu Santo fluyan a traves de tu vida. 

 

Para muchos cristianos es más facil permanecer como están, que avanzar en nuevas areas de 

crecimiento espiritual, porque saben que tendrán que llevar fruto espiritual. 

No te quedes sentado en la barca como los demás. 

 

No seas un expectador, entra a ese nuevo territorio espiritual. 

 

No tengas miedo, ni flaquees, como los otros discípulos en la barca. 

 

Dios no quiere que tu mires a ese gran hombre o mujer de fé y pienses que tu nunca vas a lograr 

alcanzar ese nivel. NO. 

 

Dios busca gente decidida, a caminar en el territorio espiritual que el tiene preparado para 
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nosotros. “Cosa que ojo no vió...” 
 

Dios nos trajo hasta aquí para poseer la tierra que el nos dió. El ya le quitó a Satanás lo que le había 

robado al hombre. 

 

Jesús vino a “destruir y deshacer las obras del diablo” I Juan 3:8 

 

 

DIOS TE ESTÁ DICIENDO. LEVÁNTATE. TOMA LO QUE TE PERTENECE. 

 

NO HAY LIMITES. 

 

 

TOMA POSESIÓN DE LA TIERRA, Y CAMINA SOBRE LAS AGUAS CON JESUS. 
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